
Идеи и Идеалы  № 4(38), т. 1 • 2018                       1

СОДЕРЖАНИЕ                                                                             ИДЕИ  И  ИДЕАЛЫ

ИДЕИ И ИДЕАЛЫ

Рецензируемый научный журнал. Основан в 2009 г.

Предназначен для ученых, преподавателей и всех интересующихся 
новыми подходами, направлениями и идеями 

в социально-гуманитарной сфере.

Учредители и издатели журнала

Новосибирский государственный технический университет (НГТУ),
Новосибирский государственный университет экономики и управления – 

«НИНХ»
Свидетельство о регистрации: ПИ № ФС 77-34262 

от 26 ноября 2008 г., выдано Министерством Российской Федерации по 
делам печати, телерадиовещания и средств массовых коммуникаций.

ISSN (print): 2075-0862
Периодичность издания: 4 номера в календарный год 

(31.03, 30.06, 30.09, 30.12).
Каждый номер журнала издается в двух томах.

Журнал входит в «Перечень ведущих рецензируемых научных журналов 
и изданий, в которых должны быть опубликованы основные научные 
результаты диссертаций на соискание ученых степеней доктора 

и кандидата наук» ВАК (№ 594) по специальностям:
философия (09.00.00), экономика (08.00.00), культурология (24.00.00)

                                                                                  

Электронная версия журнала

Информационным порталом журнала в Интернете является сайт 
http://ideaidealy.nsuem.ru/ 
ISSN (online): 2658-350Х

Журнал индексируется в различных базах данных и агрегаторах: 
• в полнотекстовой базе данных eLibrary.ru;
• в Российском индексе научного цитирования (РИНЦ);
• в электронно-библиотечной системе «ЛАНЬ»; 
• в национальном цифровом ресурсе «РУКОНТ»; 
• на платформе научной электронной библиотеки «КиберЛенинка»;
• в международном реестре научно-информационных материалов 

CrossRef

Copyright ОАО «ЦКБ «БИБКОМ» & ООО «Aгентство Kнига-Cервис»Copyright ОАО «ЦКБ «БИБКОМ» & ООО «Aгентство Kнига-Cервис»

Перейти на страницу с полной версией»

Перейти на страницу с полной версией»

https://rucont.ru/efd/624990
https://rucont.ru/efd/624990


2                                Идеи и Идеалы  № 4(38), т. 1 • 2018

                                                                                  СОДЕРЖАНИЕ

IDEAS AND IDEALS

The journal is intended for scholars, academics, lecturers and for anyone 
interested in new approaches, trends and ideas in social philosophy, placing 
new emphasis on understanding the social contexts for political, economic, 

moral, and cultural questions.

The journal is a peer-reviewed publication. Founded in 2009.

Founders and Publishers of  the Journal

Novosibirsk State Technical University (NSTU)
Novosibirsk State University of  Economics and Management (NSUEM)

Certifi cate of  Registration: ПИ № ФС 77-34262 November, 26, 2008.

ISSN (print):2075-0862

Publication frequency: 4 issues per calendar year (31.03; 30.06; 30.09; 30.12)

Each quarterly issue is published in two volumes.

The journal is included into “The list of  leading peer-reviewed scientifi c 
journals and publications in which the main scientifi c results of  thesis 

for the degrees of  Doctor and Candidate of  Sciences should be published” 
of  the Higher Attestation Commission No. 594.

                                                                              

Electronic Version of  the Journal

The journal information website: http://ideaidealy.nsuem.ru/en/about-2

ISSN (online): 2658-350Х

The journal is included in different indexing databases and citation systems:
• full-text database eLibrary.ru;
• Russian Science Citation Index (RSCI);
• e-library system “Lan”;
• national digital resource “RUCONT”;
• scientifi c e-library “CYBERLENINKA”;
• Crossref  – Digital Object Identifi er (DOI)

Copyright ОАО «ЦКБ «БИБКОМ» & ООО «Aгентство Kнига-Cервис»Copyright ОАО «ЦКБ «БИБКОМ» & ООО «Aгентство Kнига-Cервис»

Перейти на страницу с полной версией»

Перейти на страницу с полной версией»

https://rucont.ru/efd/624990
https://rucont.ru/efd/624990


Идеи и Идеалы  № 4(38), т. 1 • 2018                       3

СОДЕРЖАНИЕ                                                                             ИДЕИ  И  ИДЕАЛЫ

Миссия журнала

Основной целью журнала является аналитическое исследование культуры 
в самом широком смысле этого слова. Именно рефлексия над культурой 
позволяет выявить и исследовать тенденции духовного и материального 
развития общества. Мы убеждены, что человеческие знания, как и культура 
в целом, глубинно взаимосвязаны, поэтому, признавая полезность различных 

рубрикаций и специализаций, журнал стремится к преодолению 
междисциплинарных барьеров. Необходимым условием развития 

социально-гуманитарных наук является квалифицированная дискуссия. 
Журнал старается возродить традиции философского диспута 

и стать форумом для экспертного обсуждения гуманитарных проблем.

Политика журнала

При отборе материалов предпочтение отдается работам, 
вводящим в научный и общекультурный оборот новейшие научные идеи,
открывающим новые подходы к важнейшим гуманитарным проблемам 

современности, материалам междисциплинарного и общекультурного значения.
К публикации принимаются статьи, представляющие результаты 
самостоятельных теоретических и эмпирических исследований, 

тематические обзоры, кейсы. 
Для авторов публикация является бесплатной («платиновая» модель). 

Все представленные материалы проходят процедуру внутреннего и внешнего 
рецензирования. Окончательное решение о принятии или отклонении статьи 

принимает главный редактор.
Электронная версия журнала является изданием открытого доступа

(лицензия Creative Commons: cc by-nc-nd). 
Полнотекстовые файлы всех выпусков журнала в формате PDF доступны 
по адресу: http://ideaidealy.nsuem.ru/archive. Идя навстречу социальному 
движению «Общество без барьеров», редакция журнала приняла решение 

выкладывать на сайте аудиофайлы статей, имеющих общезначимый характер.

Публикационная этика журнала

Редакционная коллегия журнала «Идеи и Идеалы» в своей работе 
неукоснительно придерживается рекомендаций Комитета по этике публикаций 

(COPE – Committee on Publication Ethics) и ожидает того же от рецензентов 
и авторов. Этические стандарты и принципы поведения автора, редактора, 

рецензента приведены на сайте журнала. 

Copyright ОАО «ЦКБ «БИБКОМ» & ООО «Aгентство Kнига-Cервис»Copyright ОАО «ЦКБ «БИБКОМ» & ООО «Aгентство Kнига-Cервис»

Перейти на страницу с полной версией»

Перейти на страницу с полной версией»

https://rucont.ru/efd/624990
https://rucont.ru/efd/624990


4                                Идеи и Идеалы  № 4(38), т. 1 • 2018

                                                                                  СОДЕРЖАНИЕ

Mission of  the Journal

The main aim of  the journal is analytical research of  culture in the broad sense.
It is the refl ection on culture that allows us to identify and explore the trends 

of  spiritual and material development of  the society. We are convinced, 
that human knowledge and culture as a whole are deeply interrelated. Therefore, 

admitting usefulness of  subject headings and specialties, the journal aspires 
to overcome disciplinary barriers. Competent discussion is a prerequisite 

for the development of  social sciences and humanities. 
The journal endeavors to revive the tradition of  philosophical dispute and aims 

to become the expert discussion forum of  scientifi c issues in this fi eld.

Editorial Policies

In the selection of  material for publications preference is given to the works, 
which put into the scientifi c and cultural circulation the latest scientifi c ideas, 

exploring new approaches to the most important humanitarian issues, 
interdisciplinary and cultural issues. The journal accepts the papers, 

which present the results of  entirely original theoretical and empirical research, 
theme reviews, case-studies.

Publication process in this journal is free of  charge for all authors (“Platinum” model).
A double-blind peer review method is mandatory for processing of  all scientifi c 
manuscripts submitted to the editorial staff  of  the journal. One peer-reviewer 

is from the Editorial Board of  the journal and another one is an independent scholar.
The Editor-in-Chief  makes the fi nal decision on accepting or rejecting 

the submitted paper.
This journal is an open access journal (Licence: Creative Commons: ccby-nc-nd).

The articles’ full texts (PDF) are stored on the journal’s server and can be accessed 
through this page: http://ideaidealy.nsuem.ru/en/archive-2.

Meeting the wishes of  social movement “Without Borders Society”, the editorial 
board made the decision to download audio fi les of  the most important articles 

on the website of  the journal.

Publication Ethics of  the Journal

The Editorial Board of  the journal “Ideas and Ideals” adheres to ethical standards and 
guidelines of  the Committee on Publication Ethics (COPE) and expects 

the same attitude from the peer-reviewers and authors.
Publication ethics standards and principles of  the authors, peer-reviewers 

and editors are given on the website of  the journal.
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